



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.

"Weihnachtliche Lieder stimmen uns auf die bevorstehende Adventszeit ein"

Am Samstag, den 23.11.2024, hatte der VdK-Ortsverband Gemmingen zur Adventsfeier in die Gaststätte "Zum Krug" geladen.

Im festlich dekorierten Nebenzimmer warteten die leckeren, selbstgebackenen Kuchen gemeinsam m dem Kaffee auf die Gäste. Und diese erschienen dann so zahlreich, dass noch Stühle zusätzlich an die Tische gestellt werden mussten.

Noch vor der Begrüßung, durch den Ortsverbandsvorsitzenden Harald Weickum wurden wir mit weihnachtlichen Liedern, gespielt von Kindern der TASTENWELT und Frau Hoops, in eine friedvolle Stimmung versetzt. Nach den Stücken "Alle Jahre wieder" (begleitet von Mattea) und "Leise rieselt der Schnee" (begleitet von Maxime) wurde dann unser Ehrenmitglied Lina Thalmann für ihre 30-jährige un Volker Spörle, Schriftführer des Gemminger Ortsverbandes, für seine 10 jährige Mitgliedschaft beim Sozialverband VdK geehrt.

Der stellvertretende VdK-Kreisverbandsvorsitzende Volker Spörle überbrachte die Grüße des VdK-Kreisverband Heilbronn. Er dankte den ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern für ihren Einsatz im zu Ende gehenden Jahr. Auch ein Blick auf die aktuellen Forderungen des Sozialverbandes an die Politik, sowie ein weihnachtliches Gedicht wurden in den Grußworten mit aufgenommen.

Sabino Bürgin, der Gemeindereferent der evangelisch-freikirchlichen Gemeinde, schaffte es, die Aufmerksamkeit der VdK'ler und auch der jungen Musikerinnen und Musiker auf seine vorgetragenen Gedanken zur Adventszeit zu lenken – Vielen herzlichen Dank hierfür.

Und DAS Highlight der Feier: Nachdem gesungenen Lied "Morgen kommt der Weihnachtsmann" klopfl es an der Tür. Der Weihnachtsmann war da! Nach einem Gedicht durften sich alle Musikerinnen und Musiker der TASTENWELT ein Geschenk aus seinem Jutesack nehmen.

Viele freiwillige Helferinnen und Helfer sind notwendig, um eine solch gelungene Feier zu organisieren und durchzuführen – ihnen Allen galt der abschließende Gruß von Harald Weickum. Der Sozialverbanc VdK wünscht nun Allen; eine besinnliche Adventszeit und ein harmonisches Weihnachtsfest, ein glückliches und friedliches Jahr 2025 und ein Wiedersehen! Spätestens bei der Adventsfeier, am 29. November 2025, wieder in der Gaststätte "Zum Krug".